

UMA Melakukan Penyusunan Dokumen Kurikulum Program Studi Yang Merujuk Pada Era Revolusi Industri 4.0 Untuk Mendukung MB-KM



Universitas Medan Area mengadakan pengarahan Penyusunan Dokumen Kurikulum Program Studi Merujuk Pada Era Revolusi Industri 4.0 Untuk Mendukung MB-KM pada Selasa 16 Februari 2021 di Convention Hall Lt 3 Kampus I Universitas Medan Area.

Pengarahan Dokumen Kurikulum Program Studi Merujuk Pada Era Revolusi Industri 4.0 Untuk Mendukung MB-KM dihadiri oleh Rektor Universitas Medan Area Prof. Dr. Dadan Ramdan M.Eng., M.Sc., Wakil Rektor Bidang Akademik Dr. Ir. Hj. Siti Mardiana, M.Si, Wakil Rektor Bidang Administrasi Dr. Utary Maharany Barus, SH, M.Hum, Wakil Rektor Bid. Kerjasama Dr. Ir. H. Zulheri Noer, MP, para Dekan Fakultas dan Wakil Dekan, para Ketua Program Studi dan Sekretaris Program Studi serta Ka. Lembaga dan Ka. Biro.



Adapun sambutan dari Rektor Universitas Medan Area terkait Penyusunan Dokumen Kurikulum Program Studi Merujuk Pada Era Revolusi Industri 4.0 Untuk Mendukung MB-KM mengatakan saat ini Universitas Medan Area sudah menyelesaikan program Kompetisi Kampus Merdeka - Merdeka Belajar yang diantaranya program studi yang diusulkan ialah Agroteknologi, Teknik Mesin dan Manajemen, saya berharap untuk semua Program Studi memiliki kerjasama mitra

baik itu mitra dengan perusahaan, industri, universitas dll karena mitra tersebut sangat penting untuk mendukung program Merdeka Belajar - Kampus Merdeka dari Mendikbud Dikti.

Adapun pelatihan dari Ibu Sherlly Maulana, ST, MT tentang rekonstruksi Kurikulum Pendidikan Tinggi (KPT) Program Studi Arsitektur UMA mengatakan Tahapan Pengembangan Kurikulum di Prodi Arsitektur pertama harus Evaluasi Kurikulum: Ketercapaian CPL kemudian masukan dari Asosiasi & Stakeholder, Tugas Tim Pengembangan Kurikulum Program Studi dan lainnya.

Adapun implementasi MBKM KPT 2020 Arsitektur UMA ialah MAGANG/KP Penyusunan Panduan Magang/KP, berisi: 1.Standar Kegiatan 2.SOP Kegiatan 3.Modul Kegiatan (6 Modul) 4.Rubrik Penilaian, kemudian KKN TEMATIK Penyusunan Modul KKN Tematik, berisi: 1.Modul Kegiatan (6 modul) 2.Rubrik penilaian, PERTUKARAN MAHASISWA Penyusunan Perjanjian Kesepakatan, Review RPS mata kuliah terkait (Prodi Manajemen dan Ilmu Komunikasi).



Implementasi Kerjasama Kurikulum MBKM untuk Program Studi Arsitektur mitra kerjasamanya ialah 1. Ikatan Arsitektur Indonesia (IAI) untuk pengembangan kurikulum, magang, KKN Tematik (sudah ditandatangani 23 Oktober 2020), 2.Lembaga Pengembangan Jasa Konstruksi (LPJK), Ikatan Nasional Konsultan Indonesia (INKINDO), Gabungan Pengusaha Konstruksi Indonesia (GAPEKSINDO) untuk kegiatan pengembangan kurikulum, dan Magang (sudah ditandatangani 4 Nopember 2020) dan 3.Desas Binaan Fakultas Teknik UMA untuk kegiatan KKN Tematik (dalam proses).